
第六屆黃大仙區議會區議員聯合辦事處 

致：民政事務總署 

有關:強烈反對民政事務總署削減黃大仙區議會撥款 

本會得悉民政事務總署以抗疫與增加 貴署「應急撥款」儲備為由，削減全

港 18 區區議會撥款，本會對 貴署的決定強烈不滿並致函作出抗議。 

本會過去兩年（即 18-19 及 19-20 年度）獲民政事務總署的區議會撥款和文

化藝術專項撥款總額，都維持在$26,780,000.00，唯 20-21 年度的撥款總額將被削

減至$25,326,700.00，總額總共減少了$1,453,300.00，削減幅度是全港 18 區最高，

達 5.43%。 

對於 貴署削減本會的撥款，本會嚴正表示不滿，尤其在疫情嚴峻、政府抗

疫無力的情況下， 貴署不但沒有增加區議會撥款，更在未有任何咨詢下，單方

面削減撥款，做法毫無道理、令人費解！就此，本會有以下質詢： 

1. 貴署的「應急撥款」與本會的撥款有什麼關係？為何增加 貴署的「應急撥

款」，便須削減本會的撥款？是否根本就是把原有的區議會應得的撥款回撥給 

貴署使用？ 

2.本屆黃大仙區議會議員全由非建制派人士出任，會否是 貴署削減撥款的考慮

原因？ 

3. 貴署是基於什麼準則計算削減撥款數額？

4.為何各區獲削減撥款的百份比會顯著不同？

5.會否撤回削減本會撥款的決定？

   我們要求此文件列入黃大仙區議會第三次大會會議議程，並要求 貴署署長

出席會議，解答本會的口頭質詢，若 貴署未有給予具體實質和有建設的回覆，

本會將會有進一步行動去表達強烈不滿，本會保留一切法律權利去追討被削減的

撥款數額。 
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